Irak celebra buena noticia



Bagdad, 17 (RHC) Muy buena noticia llegó para el fútbol en Irak luego de que la FIFA autorizara la celebración de juegos internacionales oficiales, vedados desde la década de 1990 por falta de seguridad.

"Bienvenida la ocasión, después de muchos años de espera y amargura", se felicitó en una carta la federación de ese país del más universal de los deportes. "Esta decisión devuelve a nuestro deporte a los cauces normales", prosiguió el texto.

Irak, un país desgarrado por las guerras y por la violencia, buscaba desde hace años ser declarado por la FIFA como un lugar seguro para la disputa de partidos internacionales.

El ministro de Juventud y Deportes, Abdel Hussein Abtane, saludó por su parte una victoria deportiva lograda a costa de excepcionales esfuerzos.

Gianni Infantino, presidente de la FIFA, autorizó la disputa de partidos internacionales de la FIFA en las ciudades de Erbil, Basora y Kerbala.

Sin embargo el máximo organismo del fútbol mundial no aceptó la solicitud de las autoridades iraquíes de aprobar encuentros en Bagdad, aunque Infantino aseguró que seguirán estudiando el pedido.

(Tomado de Prensa Latina)



Radio Habana Cuba